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Redacción

Incorpora la tecnología blockchain a tu despacho

Los bufetes de abogados son empresas con gran volumen de registro por lo que a veces la gestión se

dificulta, alargándose temporalmente más de lo que nos gustaría. Sin embargo, con la tecnología blockchain

se soluciona parte de ese problema, ya que simplifica la mayoría de los procesos del registro, a la vez que 

se reducen los gastos de operación. 

En 2017 Ginny Rometty, la presidenta y directora general de International Business Machines Corporation 

(IBM) entonces, declaró este tipo de tecnología podría transformar el sistema financiero, al igual que internet

había transformado las formas de comunicarse. La importancia del blockchain para las empresas e industrias

ha ido creciendo de manera constante pues, ha pasado de ser una plataforma para pagos en criptomonedas a

tener usos más amplios y revolucionarios. 

Consiste en un mismo fichero duplicado en miles de ordenadores, pero que cuenta con la seguridad de que

nadie lo puede alterar, a no ser que se haga legítimamente, es decir, por consenso de la mayoría de los socios o

personas que forman parte de ese fichero. En el momento que algo se modifique, no es necesario que cada

persona haga el ca ...
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